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Diógenes Dornelles 
 

Tiago 5:7-9 
Sede pois, irmãos, pacientes até a Parousia do Senhor. Eis que o lavrador espera o 
precioso fruto da terra, aguardando-o com paciência, até que receba a chuva temporã e 
serôdia. Sede vós também pacientes, fortalecei os vossos corações; porque já a Parousia 
do Senhor está próxima. Irmãos, não vos queixeis uns contra os outros, para que não 
sejais condenados. Eis que o juiz está à porta.  
 

O irmão Branham nos ensinou que estamos vivendo na época da Aparição de Cristo, que 
é antes da segunda vinda do Filho de Deus. Então nós precisamos entender que existem 
promessas para a Noiva neste tempo da Sua Aparição. 
 

O Mensageiro de Malaquias 4 
 
Deus prometeu enviar um Alarido que é uma espécie de Voz de comando a fim de por 
uma igreja em ordem e prepará-La para o arrebatamento e para a Vinda de Cristo. Esse 
Alarido é uma Mensagem vindicada por Deus enviada para toda a Semente eleita que 
viria neste dia para ouvi-la. Essa Mensagem é nada mais do que a revelação completa da 
Palavra de Deus para esta hora. A chuva temporã, que o irmão Branham chamava de a 
“chuva de ensinamento” e a chuva serôdia seriam derramadas sobre a igreja nesse tempo 
do fim praticamente ao mesmo tempo, cujas chuvas representam a doutrina que seria 
entregue ao povo de Deus visando ao amadurecimento da Semente que foi plantada, até 
chegar o tempo da colheita. O Espírito Santo estaria aqui de uma forma muito especial Se 
manifestando através dessa Mensagem e também por meio de um ministério profético e 
vindicado. Portanto o Espírito Santo estaria aqui selando um povo como um Sinal a todo 
aquele que recebesse essa Mensagem. Essa Mensagem daria a fé de arrebatamento ao 
converter os corações dos filhos deste dia de volta aos pais do pentecostes. Ela é uma 
Palavra predestinada para um povo predestinado. Uma Mensagem certa que viria em um 
tempo certo para um povo certo, e a dispensação da igreja gentílica estaria perto de se 
encerrar bem no momento em que essa Aparição se manifestasse sobre a terra. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 150 
Agora eu quero que vocês sejam bem cuidadosos aqui e vejam isto. Deus prometeu que 
no tempo do fim Malaquias 4 se cumprirá. Tem que se cumprir porque é a Palavra de 
Deus falada pelo profeta Malaquias, vivificada pelo Espírito. Jesus se referiu a isto. Ocorre 
um pouco antes de Cristo vir pela segunda vez. Por volta do tempo em que Jesus vem 
toda a Escritura tem que se cumprir. A dispensação gentia estará em sua última era da 
igreja quando esse mensageiro de Malaquias vier. Ele estará certo com a Palavra. Ele 
tomará toda a Bíblia desde Gênesis até Apocalipse. Ele começará com a semente da 
serpente e prosseguirá até o mensageiro da chuva serôdia. Porém ele será rejeitado 
pelas denominações. 
 

A Rejeição da Mensagem da Hora 
 
Essa Mensagem nos foi enviada para que aprendêssemos a viver para Deus não da 
nossa maneira, mas da maneira de Deus. É por essa razão que esse ministério deveria 
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ser rejeitado pelas denominações, que preferem sustentar a sua própria doutrina e o seu 
próprio parecer. 
 
Creio ser oportuno rever rapidamente algo que eu traduzi anos atrás, de um artigo 
publicado pelo irmão Joseph Mattsson Boze, intitulado “Ide Novamente”, onde ele gravou 
o momento em que Deus entregou uma mensagem em profecia logo após o irmão 
Branham ter concluído o seu sermão. Nesta mensagem Deus fala que naqueles dias o 
Seu servo já estava sendo rejeitado, da mesma maneira que Jesus Cristo havia sido, e 
que Deus julgaria a todos os incrédulos por terem rejeitado outra vez a manifestação do 
ministério do Filho do Homem para estes dias. 
 
O irmão Branham tinha acabado de pregar o sermão “Queríamos Ver a Jesus”, e o 
público estava em profundo silêncio – ou melhor, não se mexia, nem um sussurro se 
ouvia. Quando Deus está prestes a falar Ele invoca um silêncio sagrado! Até mesmo o 
irmão Branham que estava falando baixinho parou repentinamente! Então, de repente, 
uma voz foi ouvida a partir da galeria ao longe. Não havia necessidade de um microfone, 
pois Deus abriu cada ouvido como parecia! As ondas de ar levaram isso claramente ao 
ouvido e coração de todos os presentes. Deixe-me citá-lo exatamente – palavra por 
palavra, como registrado em meu gravador: 
 
“Sim, diz o Senhor a este Meu povo, ao Meu servo a quem enviei, e igualmente a ti, 
também a esta geração, deve ele ousadamente falar assim como Paulo, (Veja que o 
Espírito está dizendo que a mensagem de William Branham era de fato apostólica) para 
convencer a estes de que Eu o tenho enviado. Sim, porque Eu o envei, o Meu servo 
Branham. Tenho colocado as Minhas Palavras em sua boca. (Então a voz de William 
Branham era a Voz de Deus, porque ele tinha o “Assim Diz o Senhor”; porém não se 
esqueça que o irmão Branham disse que uma vez que a Noiva tem hoje a plenitude da 
Palavra Nela, então a Noiva também possui o “Assim Diz o Senhor”) Assim como Eu 
enviei o Meu Filho para morrer, e o Meu povo O rejeitou – exatamente assim enviei 
o Meu filho Branham, igualmente neste teu dia – para estes ele tem vindo. (Então 
Deus aqui está dizendo: “Enviei o Meu servo Branham para que ele fosse rejeitado 
exatamente como o Meu Filho também foi”) Sim, eles se reuniram, eles se encontraram 
em suas câmaras secretas. Os líderes do Meu povo têm tomado conselho. Eles 
pronunciaram até mesmo julgamento sobre ele. Disseram em suas câmaras secretas... – 
„Devemos rejeitá-lo – (Aí está. As denominações têm rejeitado essa Mensagem) 
devemos procurar uma falha nele. Nós descobriremos muitas falhas nele, e vamos 
ensinar o nosso povo. Nós diremos a eles que isso também é Belzebu. Sim, não é o 
Espírito do Senhor que o enviou‟. Então Eu os julgarei igualmente pelo Meu servo 
Branham que enviei a ti. (Como que Deus julgaria os incrédulos e as denominações pelo 
irmão Branham? Pela própria Mensagem que ele entregou. Quem rejeitasse a sua 
Mensagem já estaria condenado) Pois colocarei o Meu Espírito em Meus servos e se 
tu não te renderes ao Meu Espírito tu serás quebrantado. (Agora Deus falou em “servos” 
no plural. Quem são esses “servos”? Ele está falando do ministério quíntuplo que faria 
eco a esta Mensagem. Portanto eles também deveriam ser rejeitados, da mesma maneira 
como o mensageiro foi) Mas se isso cair sobre ti, e se a Palavra do Senhor cair sobre ti, tu 
serás esmagado, e a tua casa será deixada a ti desolada. Esta é a rocha, sim, se tu 
caíres sobre ela tu será quebrantado. Mas se acaso ela cair sobre ti isso te moerá ao pó. 
E assim diz o Senhor, igualmente para aqueles que se reuniram, assim diz o Senhor para 
aqueles que se chamam os que foram cheios com o Meu Espírito: Porque fostes o Meu 
povo – Eu te abençoei, Eu te ungi, mas tu tens se reunido e rejeitado o servo do Senhor 
Deus que enviei a ti. (Veja, está falando agora de ministros cheios do Espírito e com 
vários dons, mas mesmo assim não puderam suportar a sua Mensagem) E justamente 
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por enviá-lo Eu te julgarei, e a tua casa se tornará em desolação – exatamente neste dia e 
nesta hora. Pois tu clamas por um avivamento, mas os ouvidos do Senhor não escutarão 
a ti, pois quando Eu te chamei a ti, tu não Me conheceste. Foste um povo estranho para 
Mim quando Eu falava para ti. Sim, tu te tornaste exatamente como o Meu povo, quando 
estive de pé e expulsei demônios e curei os enfermos, e parti o pão e se multiplicaram 
perante os teus olhos, e tu disseste: „Ele tem um demônio‟...” 
 
Aqui está apenas uma pequena demonstração do que o irmão Branham disse no livro das 
eras e também em seus sermões, de que esta Mensagem e o mensageiro seriam 
rejeitados. Com certeza Deus primeiro lhe revelou isso em privado, mas depois o irmão 
Branham ouviu o próprio Deus dizendo isso publicamente para toda aquela audiência, 
como uma confirmação. O irmão Branham era um enviado de Deus trazendo a mesma 
mensagem dos apóstolos, mas sua mensagem seria rejeitada da mesma maneira como o 
Seu Filho também foi. 
 

Cristo Sendo Formado em Sua Noiva 
 
Paulo e sua mensagem também foram rejeitados em seu tempo. Basta somente lermos a 
carta de Paulo aos gálatas, onde ele relata a sua perplexidade por saber que aquela 
igreja havia abandonado a sua mensagem da graça, para voltar à mensagem da servidão 
da lei dada por Moisés, voltando a um clarão de uma era passada. A imaturidade daquela 
igreja deixou Paulo em agonia. Ele disse: 
 
Gálatas 4:19 
Meus filhinhos, por quem de novo sinto as dores de parto, até que Cristo seja formado 
em vós. 
 
Ele lamentava por saber que apesar de toda a instrução que lhes foi dada, isso ainda não 
havia sido o suficiente, até que a Vida de Cristo estivesse plenamente manifestada neles. 
Porém para que neste dia Cristo fosse formado em Sua Noiva, Ele precisou igualmente 
enviar uma Mensagem por meio de um ministério profético, para trazer neste dia uma luz 
que despertasse na Sua semente predestinada a Sua Vida Zoe que Nela estava. É 
somente por meio dessa Mensagem que Cristo pode ser formado em Sua Noiva 
hoje. 
 

A Manifestação da Palavra do Deus Vivo 
 

O irmão Branham conhecia a mente de Deus. Deus falava face a face com ele 
exatamente como fez com os profetas do Antigo Testamento. Portanto era extremamente 
necessário que Deus nos enviasse esse tipo de ministério, para que uma vez estando ele 
certo com a Palavra, ajudasse um povo específico a estar também certo com Ela. Esta 
Mensagem foi enviada para que a Noiva deste dia possuísse uma identificação com o 
próprio Cristo. Enquanto muitas organizações se identificam com os seus próprios credos 
e dogmas, Deus quer que o Seu povo esteja identificado com o Seu Cristo e que se 
assemelhe à Sua própria imagem. Para esse fim, a Mensagem deveria cobrir toda a 
Bíblia, de Gênesis a Apocalipse, pois toda a Bíblia fala da revelação de Jesus Cristo, que 
agora deveria ser entregue nesse tempo do fim a uma Semente que foi predestinada para 
recebê-la. Dessa maneira, a Noiva desta era deveria manifestar a mesma Vida e a 
mesma Fé da Igreja cristã primitiva, pois a Mensagem deste dia que lhe moldaria seria 
aquela mesma Semente original do princípio, para produzir a mesma Vida e a mesma Fé 
nesta última era. 
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Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 147 
Aqui está o que eu estou tentando lhes dizer. A lei de reprodução é que cada espécie 
produza segundo a sua própria espécie, de acordo com Gên. 1:11: “E disse Deus: 
Produza a terra erva verde, erva que dê semente, árvore frutífera que dê fruto segundo a 
sua espécie, cuja semente esteja nela sobre a terra. E assim foi.” Qualquer que fosse a 
vida que estivesse na semente saía na planta e depois disso no fruto. A mesmíssima lei 
se aplica à igreja hoje. Qualquer que seja a semente que deu início à igreja, sairá e será 
como a semente original porque é a mesma semente. (Então embora essa Mensagem 
da Hora fosse uma medida da Palavra para este dia, Ela não seria exatamente uma nova 
Palavra ou uma nova doutrina, porém o mesmo ensino apostólico que se perdeu no 
decorrer das eras da igreja) Nestes últimos dias a verdadeira Igreja Noiva (a semente de 
Cristo) chegará à Pedra de Cabeça, (Ou seja, o povo deste dia voltaria a ter uma 
identificação genuína com Cristo e Sua Palavra, e não mais com o que os homens 
interpretaram Dela) e ela será a super igreja, uma super raça, à medida que se aproxima 
Dele. Na Noiva eles serão tão semelhantes a Ele que até mesmo serão à Sua própria 
imagem. Isto acontece para que sejam unificados com Ele. Eles serão um. Eles serão 
a própria manifestação da Palavra do Deus vivo. (Essa Noiva será a Voz de Deus na 
terra, pois ela terá o “Assim Diz o Senhor”) As denominações (a semente errada) não 
podem produzir isto. (Isso porque eles não conseguem abandonar os seus próprios 
pensamentos para se identificar somente com os pensamentos de Deus) Elas produzirão 
seus credos e seus dogmas, misturados com a Palavra. Esta mestiçagem dá origem a um 
produto híbrido. 
 

A Manifestação do Nosso Senhor Jesus Cristo 
 
Então veja que o irmão Branham disse que a Noiva ao se identificar com Cristo, estará 
unida a Ele de tal forma que se tornará a manifestação da Sua própria Palavra, dizendo a 
mesma coisa que Cristo disse; isso porque nestes últimos dias o Senhor Jesus Cristo tem 
Se manifestado à Sua Igreja, cuja manifestação era algo que a Igreja ansiava desde o 
princípio. 
 
1 Coríntios 1:4-10 
Sempre dou graças ao meu Deus por vós pela graça de Deus que vos foi dada em Jesus 
Cristo. Porque em tudo fostes enriquecidos Nele, em toda a palavra e em todo o 
conhecimento (Apenas lembrando que no início das eras da Igreja, os cristãos eram 
enriquecidos com todo o conhecimento da Palavra de Deus, até que tudo isso foi se 
perdendo na medida em que ocorria a mestiçagem que resultou em um produto híbrido. 
Mas agora a Noiva do tempo do fim deve recuperar aquela mesma riqueza que os pais 
pentecostais possuíam) (Como o testemunho de Cristo foi mesmo confirmado entre vós). 
De maneira que nenhum dom vos falta, esperando a manifestação de nosso Senhor 
Jesus Cristo... 
 
Essa palavra “manifestação” vem do grego “apokalupsis” (αποκα λυψις) que significa 
“uma revelação da verdade, instrução”, “algo concernente a coisas antes desconhecidas”, 
ou também “manifestações, aparecimento”. Portanto isso está relacionado à Aparição de 
Cristo nestes últimos dias, ou da manifestação do ministério do Filho do Homem 
novamente, uma vez que nos dias apostólicos, o Espírito Santo estava Se manifestando 
como Filho de Deus. Portanto aquilo que os cristãos da primeira igreja estavam 
esperando, nós agora já temos recebido. 
 
O irmão Branham disse que em nossos dias o Filho do Homem já estava Se revelando 
para a Igreja desta dia em misericórdia. 
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O Chamado Para Fora (09/01/1958) § 24 [sem tradução] 
Jesus disse: “Quando o Filho do homem Se revela desde o céu”. Deixe-me terminar 
dizendo o seguinte: que o Filho do homem está sendo revelado do céu. “Será que isso 
vai vir depois de algum tempo, irmão Branham?” É agora. E eu espero que eu não tenha 
que tornar isso tão pessoal desta própria reunião, mas que o seu espírito dentro de você 
que é dado a você por Deus, possa ler o que eu estou falando. O Filho do Homem já 
tem vindo desde a glória e está Se revelando nos últimos anos à Sua Igreja em 
misericórdia, mostrando-lhes a Sua grande Presença, (Isso é a Parousia, 
Apokalupsis) fazendo as mesmas coisas que Ele fez quando Ele esteve aqui na terra, 
revelando-Se como Ele fez a Abraão. Antes da destruição (antes da grande tribulação) 
Ele veio agora em misericórdia, revelando-Se à Igreja. Ele está sendo escarnecido e 
zombado. Da próxima vez que Ele Se revela, Ele estará no juízo sobre o mundo e as 
nações que se esqueceram de Deus e pecaram no seu caminho da graça – seu dia de 
graça, melhor, para longe. Porque eles se esqueceram de Deus. E eles estão fazendo a 
mesma coisa que eles fizeram ao Anjo do Senhor lá no passado, zombando e 
escarnecendo Dele. Mas Ele está aqui agora em misericórdia. 
 
Como que Deus está sendo zombado e escarnecido hoje? Como Deus está sendo 
esquecido? Por meio da rejeição do ministério que Ele enviou nestes últimos dias. Nós 
vimos a pouco o irmão Branham dizendo acerca do profeta de Malaquias 4: “Ele será 
rejeitado pelas denominações”. E observe que o Espírito de Deus na profecia disse que 
como o Seu Filho Jesus foi rejeitado, Ele enviou agora o Seu servo Branham, de modo 
que sua mensagem também fosse rejeitada pelas denominações de hoje. E por que o 
Espírito comparou o ministério de William Branham com o de Seu Filho? Porque era o 
mesmo ministério do Filho do Homem se repetindo nestes dias para fazer as mesmas 
obras que Ele fez no passado. 
 

Vidas Sem Vivificação 
 
Cristo então Se manifestou para ser um com a Sua Noiva, para que todos pudessem ser 
unificados com Ele e uns com os outros. Mas hoje todos aqueles que estão em comunhão 
com Cristo devem saber refletir exatamente essa mesma unidade uns com os outros, de 
modo que todos possam dizer a mesma coisa e terem o mesmo parecer. Voltando à 
leitura de 1 Coríntios, vejamos o que Paulo havia aconselhado àquela igreja: 
  
...De maneira que nenhum dom vos falta, esperando a manifestação de nosso Senhor 
Jesus Cristo, o qual vos confirmará também até ao fim, para serdes irrepreensíveis no dia 
de nosso Senhor Jesus Cristo. Fiel é Deus, pelo qual fostes chamados para a comunhão 
de Seu Filho Jesus Cristo nosso Senhor. Rogo-vos, porém, irmãos, pelo nome de nosso 
Senhor Jesus Cristo, que digais todos uma mesma coisa, e que não haja entre vós 
dissensões; antes sejais unidos em um mesmo pensamento e em um mesmo 
parecer. 
 
Como então alguém quer estar unido com Cristo se não estiver unido com os seus 
demais irmãos? Veja que aquela igreja deveria ser a manifestação da Palavra do Deus 
vivo para o seu dia, assim como a Noiva do tempo do fim agora também deveria ser. 
Porém observe que o apelo que Paulo faz aqui aos coríntios é praticamente o mesmo 
apelo que Tiago fez aos judeus em sua epístola. Ambos disseram: “Que não haja 
contendas entre vós, nem queixas, nem dissensões”. Se Paulo e Tiago pediram para que 
fossem evitadas tais atitudes em suas igrejas era porque isso estava acontecendo. Então 
veja que mesmo os coríntios sendo um povo enriquecido em toda a Palavra e em todo o 
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conhecimento, conhecendo as profundezas de Deus, e tendo todos os dons do Espírito, 
eles ainda eram um povo desprovido de uma maior maturidade, até que Cristo estivesse 
plenamente formado neles. 
 
O irmão Brian Kocourek disse o seguinte em um de seus recentes sermões: 
 
“Existem pessoas que passaram aproximadamente 30 a 40 anos na Mensagem e ainda 
assim nunca houve qualquer vivificação em suas vidas. Elas podem falar sobre a 
Mensagem, e até mesmo saber muitos termos identificados com relação à Mensagem, 
(“Abertura da Palavra”, “fé de arrebatamento”, “terceira etapa”, “os mistérios dos sete 
trovões”, etc.) mas elas nunca conseguiram ir além de apenas serem boas pessoas indo à 
igreja. Porém a semente de Deus, a Sua Semente real, possui a Vida de Deus neles, e 
quando a Luz da Palavra atinge essa Semente, ela começa a se manifestar simplesmente 
o que a vida tem dentro dela. E, portanto, a própria Vida de Deus que se manifesta na 
semente, faz isso porque a Luz tem vivificado isso à vida. E essa manifestação da vida é 
uma demonstração de que a semente foi, de fato, ordenada para ser vivificada pela Luz”. 
 
Veja que isso tem um pouco a ver com o que eu mencionei em nosso último estudo, 
sobre um sonho que eu tive há anos atrás, onde eu havia me deparado com cachos de 
uvas grandes e verdes, mostrando com isso que apesar de ter se passado um bom 
tempo, aquelas uvas ainda continuavam sem amadurecer. E eu entendi que o Senhor 
estava me mostrando que era exatamente com coisas assim que eu me depararia, tanto 
na denominação, como depois na Mensagem, ou seja, pessoas que passaram anos em 
uma igreja sem ter experimentado nenhuma transformação de vida, e o irmão Brian tem 
observado a mesma coisa em todos os países por onde ele tem andado, e eu creio que 
uma das principais razões que impede de o povo amadurecer é devido ao falso ensino da 
Palavra, onde as pessoas colocam sua fé em um produto híbrido, ao invés de um artigo 
realmente genuíno. 
 
Entretanto, temos visto o caso bíblico dos gálatas, que embora tenham crido numa 
mensagem correta com a vindicação de Deus, mesmo assim isso não foi o suficiente para 
impedi-los de rejeitar tudo o que eles haviam recebido. E como foi no Alfa, assim também 
deve de acontecer no Ômega. Eu conheço exemplos modernos de irmãos que 
conheceram a doutrina de Cristo através de nossas literaturas, mas depois rejeitaram 
tudo para abraçar a fé judaica; outros foram para o islamismo, e outros ainda até voltaram 
para o unicismo de onde a pouco haviam saído. Todos estes eram como aqueles grãos 
de uvas grandes, que o Senhor me mostrou no passado, mas que continuariam verdes. 
Nas palavras do irmão Brian, são “vidas que não foram vivificadas”. 
 

Cristo em Vós, a Esperança da Glória 
 
Portanto todo o filho de Deus precisa buscar pelo seu aperfeiçoamento diariamente. Tem 
que haver uma fome dentro dele por desejar seguir em frente e avançar mais em seu 
amadurecimento. E isso só é possível a menos que o próprio Cristo esteja dentro do 
crente e o faça crescer e andar como Ele andou, até que Cristo esteja plenamente 
formado nele. 
 
Cura Divina (19/12/1954) §§ 165-171 [sem tradução] 
Nós crescemos diariamente. A cada dia o nosso coração tem fome, continua seguindo 
em frente. Há algo crescendo dentro de você. Amém. Você fica maior, se desenvolve, 
pode levar mais... Paulo disse: “Quando você...” Disse para a igreja dos coríntios, disse: 
“Vocês estão amadurecendo em crescimento. Mas quando vocês deveriam ser mestres, 
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vocês ainda são bebês que necessitam de ensino (não é mesmo?), quando vocês 
deveriam ser mestres”, alguma coisa aí dentro que cresce para fora, empurrando para 
fora, tornando-se maior, o Espírito Santo crescendo. O novo nascimento... Se um 
nascimento nasce do lado de fora, de dentro para fora, a criança, ela cresce, se ela vive. 
Se isso não acontecer, ela permanece. Isso está certo? (Ou seja, se ela não se 
desenvolver, ela morre ou fica em estado vegetativo, e isso serve tanto no natural como 
no espiritual) Bem, quando um nascimento está no interior, não deveria crescer? O Cristo 
em seu coração deveria estar crescendo diariamente, ficando maior, mais 
poderoso, compreendendo melhor as coisas, perdoando, andando como Deus 
andaria, até que Cristo seja formado em vós, a esperança da glória. (A menos que 
Cristo cresça em nós não poderemos nos desenvolver. Não iremos amadurecer. Então o 
amadurecimento não é uma coisa que alguém adquire por si mesmo, mas é através de 
Cristo em nós, é a Vida Dele sendo formada em nós que nos conduz a uma maturidade) 
Devemos lidar com os fracos até que eles estejam totalmente amadurecidos em 
Cristo Jesus. (Creio que era isso também que Paulo e Tiago estavam sugerindo com os 
seus conselhos às suas igrejas. Seja paciente com os mais fracos; aprenda a fazer 
renúncias, a sacrificar, a ceder os teus direitos; reconheça o teu irmão como superior a si 
mesmo; não queira sempre fazer a tua opinião prevalecer ou estar em vantagem. Paulo 
disse ainda em Filipenses 2:3 “Nada façais por contenda ou por vanglória, mas por 
humildade; cada um considere os outros superiores a si mesmo”.) Então eles são bons 
soldados. Então eles têm toda a armadura. Fale deles sem feri-los. Quer riam deles, 
façam graça deles, eles não dão nenhuma importância a isso. (Está se referindo a um 
filho de Deus amadurecido) Eles têm uma coisa; eles são simplesmente tão grandes, que 
coisa, tão cheios da glória. (Porque Cristo está formado neles) A única coisa que tem que 
cair é este velho manto de carne, e simplesmente partir em direção à glória. Vê? Alguém 
diz: “Sabia que alguém falou que você era um hipócrita, Sr. Jones?”. “Disse? Bem, que 
Deus os abençoe”. (Ou seja, ele não dá a mínima importância para as críticas. E 
tampouco guarda mágoa delas. Ele aprende a sofrer as injustiças calado.) “Sabe de uma 
certa – certas coisas que estão acontecendo naquela igreja, que não deveriam estar 
acontecendo?” “Bem, eu orarei por isso”. Vê? Grande. (Amadurecido) Oh, se você é 
pequeno, (Ou seja, se você ainda não está amadurecido; se Cristo ainda não está 
formado em você) então você diz: “Oh, é? Deixe-me entrar. De que lado devo participar?” 
Vê? Aí é onde você fica em apuros. É aí onde você não pode amadurecer. Mas quando 
você fica grande o suficiente, largo o suficiente (Vê?), crescido, não somente crescido, 
mas desenvolvido, Cristo crescendo em você, (Ou seja, Cristo Se formando em você, 
lhe dando maturidade) crescendo longe da malícia, tirando você fora disso, empurrando 
você para fora... Quando Deus entra, simplesmente empurra isso para fora. Você diz: 
“Oh, quão pequeno, quão juvenil isso é, quantas crianças para discutir e fazer barulho”. 
Mas a primeira coisa que você sabe, isso simplesmente cresce por cima disso. Não tem 
mais espaço para isso. “Oh, eu costumava odiar ver isso e detestar aquilo. Mas sabe, eu 
simplesmente... eu simplesmente não dou mais atenção para isso”. Você está 
crescendo. Sim senhor. 
 

O Amor de Deus nos Faz Amadurecer 
 
Então assim como Paulo disse que o eleito foi chamado para ter comunhão com o Senhor 
Jesus Cristo, a mesma comunhão deve também ser mantida com todos os demais 
irmãos, pois quando não há comunhão, a Presença de Cristo não pode ser sentida. 
 
Este Grande Servo, Moisés (22/01/1955) §§ 9-10 [sem tradução] 
Quando a igreja fica fora da comunhão com Deus, os milagres cessam, os sinais e 
prodígios cessam, os avivamentos cessam; Deus simplesmente sai direto para fora 
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quando você sai da comunhão. A coisa a fazer, é manter... o amor de Deus em seu 
coração. Mantenha a comunhão com Ele, e Ele acrescentará estas outras coisas, 
exatamente enquanto amadurecemos. 
 

É a Palavra Manifestada Que Promove o Amadurecimento 
 
Então ninguém poderá amadurecer como um cristão, agir como um cristão, falar como um 
cristão, pensar como um cristão, até que Cristo seja formado nele, porque a menos que a 
Palavra seja manifestada em sua vida, ele não poderá frutificar para Deus. 
 
A Semente Não Herda Com a Palha (18/02/1965) §§ 83-85 
Observe quão parecida com a Coisa real Maria foi, porém como a casca. A casca abriga a 
esta semente em si e a protege, e amadurece até que ela permanece só, madura. Assim 
tem sido esta terceira era da igreja (do pentecostes) madura, contendo este Grão até que 
seja tempo para abrir a casca. Maria sendo a mãe de Cristo, só uma incubadora. Ele não 
era do sangue de Maria; Ele não era de sangue judeu; Ele não era de sangue gentio; Ele 
era o Sangue de Deus. Deus criou este Sangue. Não podia ser sexo. Ele não era judeu e 
nem gentio. O bebê não tem nenhuma gota de sangue da mãe. O sangue vem do pai. 
Sabemos que a hemoglobina está no macho. Como a galinha, ela pode pôr um ovo, uma 
galinha pode fazê-lo, porém se ela não tem estado com a ave macho, o galo, nunca 
chocará. Não é fértil, ainda que pareça igual a um ovo fértil real. (A menos que alguém 
tenha comunhão com a Vida real do Espírito, ele poderá ter apenas uma aparência de 
que vive, mas na realidade está morto) Toda a sua natureza parece igual, porém não tem 
vida em si. É dessa maneira que é com as pessoas que professam a Cristo. Muitos 
deles parecem cristãos, tentam agir como cristãos, mas você tem que ter a Cristo 
em seu interior, que é a Palavra manifestada, ou nunca amadurecerá a um 
verdadeiro cristão crente na Bíblia. Sempre será alguma coisa denominacional. Não 
pode viver, porque não há Vida nele para viver. 

 
Jesus é Quem Amadurece a Sua Igreja 

 
Então não se preocupe. Se esta Semente que foi plantada é de Cristo, então será Ele 
mesmo Quem irá amadurecer esta Noiva que Ele está cultivando e regando com a chuva 
temporã e serôdia, e será Ele que irá produzir Vida a esta Semente com a Luz do 
entardecer. 
  
A Semente Sinal do Tempo do Fim (19/03/1962) § 80 
O profeta disse: “Virá um dia que não será chamado nem dia nem noite, mas no 
entardecer haverá Luz.” Todos vocês, leitores da Bíblia, sabem disso. O que aconteceu? 
A civilização viaja do leste ao oeste. A China é a mais antiga civilização que temos. A 
civilização começa no leste. Ela caminha com o sol, viajando para o oeste. Onde ela está 
agora? Na costa oeste. Se ela for mais longe, estará de volta ao leste novamente. Vê o 
que eu quero dizer? O mesmo sol que se levanta no leste é o mesmo sol que se põe no 
oeste, o mesmo sol. E o mesmo Filho, o Filho de Deus que veio à terra para tomar uma 
noiva do povo oriental... E essa noiva se corrompeu como Eva, assim fez a noiva de 
Jeová. O mesmo Filho que brilha ali, que brilhou ali com o mesmo poder sobre o 
pentecostes, para amadurecer a semente que Ele plantou, o mesmo Filho está 
brilhando agora no hemisfério ocidental. Para quê? Para amadurecer a semente que foi 
plantada para trazer uma Noiva. A Luz do entardecer do Evangelho trará uma Noiva 
(Amém) para o Senhor Jesus. Há alguns sinais-semente do entardecer, centenas deles. 
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O Grão Deve Amadurecer em Sua Própria Estação 
 
Então a única maneira da Noiva amadurecer é de Cristo mesmo sendo formado dentro 
Dela diariamente. A Luz de Cristo tem raiado no decorrer das eras para amadurecer o 
grão, enquanto a casca vai perdendo a sua utilidade e cai. 
 
Acenda a Luz (25/01/1964) §§ 63-68 
A luz do sol é enviada para a Terra, no natural, para amadurecer o grão para a 
subsequente colheita. Cada dia traz um novo sol. O sol que está brilhando hoje, fazendo o 
trigo crescer, no Canadá, esse mesmo sol, bem, se ele não tivesse... Se não tivesse mais 
sol do que aquilo, neste próximo julho ou agosto, não poderia amadurecer o grão. Tem 
que estar mais forte e poderoso; a cada dia cresce e amadurece, para produzir o grão. 
Agora, se o grão começa a amadurecer, o grão sai; se ele fica naquele estágio, somente 
forma o grão. Cada dia, a casca que o cobre, a parte de cálcio ou o que for que vai ali, é 
formado dentro do grão, à medida que o sol fica mais forte. Mas tomem o sol que brilha 
em agosto, (que é a época mais quente do verão no hemisfério norte) e ponha-o sobre o 
trigo hoje, ele mataria o grão. Certamente! Você não pode fazer isso. O sol deve vir em 
sua estação. Assim devem o trigo e o grão de Deus amadurecer exatamente na 
estação; a estação em que o grão está. (O grão não irá amadurecer com a luz de uma 
estação passada, mas somente com a luz da Palavra do seu próprio dia) Mas como 
poderia o sol... Bem, o trigo morreria, as frutas morreriam pelo sol que vive hoje, que 
brilha hoje, melhor dizendo. (O que o irmão Branham está dizendo é que se uma semente 
não amadurece com a luz de uma era anterior, tampouco amadurecerá com uma luz de 
uma era que esteja à frente dela. O grão dessa era não amadurecerá com a luz da era de 
Wesley, mas tampouco o grão da era de Wesley amadureceria em seu dia com a 
mensagem de Elias, por exemplo. Ele não suportaria tamanha Luz, pois nem mesmo os 
pentecostais suportam hoje.) Sua próxima colheita está amadurecendo. O grão deveria 
amadurecer com a luz. Mas a coisa hoje é que a igreja grão não quer amadurecer. 
Ela quer ficar como era lá atrás no tempo de Moody, Sankey, Finney, Knox, Calvino. Eles 
estavam bem; eles eram a Luz da hora. Mas esta é uma outra hora. Este é um outro dia. 
Este é o avanço do Evangelho; ele está chegando ao seu amadurecimento! Então não 
podemos viver de acordo com o que Lutero disse, o que Wesley disse, ou algum do resto 
deles. Nós estamos vivendo na Luz que foi predita para este dia. Nós estamos na 
sétima era da igreja; não na terceira ou quarta era. O grão deveria ser capaz de receber a 
Luz. Se ele não recebe, ele cai e a Luz não significa nada para o grão. O grão é 
amadurecido com a Luz, se ele estiver diante da Luz. Assim deveria a igreja trazer o pão 
de cada era, que Jesus ordenou, dizendo: “O homem viverá por cada Palavra que 
procede da boca de Deus.” 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 333 
O que foi plantado na primeira era se desenvolverá na segunda e em todas as outras eras 
até chegar à maturidade e à colheita. 
 

Deus Não Necessita Progredir 
 
Porém veja que embora nós passemos por um processo de amadurecimento e 
aperfeiçoamento, Deus não tem necessidade alguma de melhorar, porque Ele já perfeito. 
Ao longo das eras Deus nos concede uma Luz maior da Sua Palavra, porém Ele não A 
tornou melhor ou perfeita com isso. A Palavra continua sendo sempre a mesma. O que 
Ele faz é melhorar ou aperfeiçoar a nossa compreensão da Sua Palavra que já é perfeita 
por Si só, dando apenas uma Luz maior de Si mesmo a cada era. Portanto não é a Sua 
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Palavra – que é Deus mesmo – que tem sido melhorada ou amadurecida, mas é a Igreja 
que tem sido conduzida a um amadurecimento. 
 
Abrindo Um Caminho (04/03/1956) § 31 
Nós crescemos, amadurecemos, encontramos coisas melhores. Nós falamos de coisas 
melhores. Usamos roupas melhores, dirigimos um automóvel melhor. Nós progredimos. 
Porém Deus não pode progredir assim, porque para começar Ele era perfeito. E a 
perfeição não pode progredir mais; já é perfeito. Amém. Então Ele não tem que dizer: 
“Bem, esta é uma era diferente, temos um pensamento melhor agora.” Se for assim, Ele 
não pode ser Deus. Então, se Ele é Deus, o que Ele disse lá atrás, Ele tem que 
permanecer com aquilo, porque Ele era perfeito ali e é perfeito agora. Vê? Vê você isto? 
Então, Ele não pode progredir. Ele não... Bem, quero dizer, Ele não pode melhorar as 
coisas. 
 
A Noiva é todo o somatório do que Ela recebeu nas eras anteriores. Ela vai 
amadurecendo a cada era, não porque a Palavra seja diferente em cada era. Em cada 
estação tem sido sempre a mesma Palavra, mas com uma revelação sempre maior do 
que a Luz que brilhou na estação anterior. 
 
Acenda a Luz (25/01/1964) § 95 
Todas estas luzes estiveram bem. A Igreja de hoje é aquela Luz e mais o que ela tem 
recebido hoje. Está para terminar a colheita. Como nós vimos que a própria Árvore, ou... 
O trigo tem que amadurecer com a Luz, crescendo de um talo para um grão, e de um 
grão segue adiante. Ele amadurece com a Luz. A luz de outras eras somente dá 
testemunho desta era. A luz de Lutero deu um testemunho da – da luz de Wesley. Wesley 
deu testemunho da luz do pentecostes. É a mesma luz, só que amadurecida pela Luz. 
Se as pessoas pudessem ver isto! 
 

A Noiva Está Amadurecendo, Porém Não Crescendo 
 
Então a Palavra é a mesma, e a doutrina é a mesma; é a Semente predestinada que vai 
amadurecendo à medida que Ela vai absorvendo mais Luz da Palavra. Porém apesar de 
estarmos vivendo na era da plena maturidade da Palavra na Noiva, percebe-se ao mesmo 
tempo que isso não está fazendo com que Ela cresça ou aumente em números. O irmão 
Branham disse: “Há alguns sinais-semente do entardecer, centenas deles”. Ele não disse 
“milhões” ou algo do tipo. Na verdade, à medida que a Noiva amadurece, o número de 
conversos vai diminuindo. Portanto, qualquer organização ou grupo que estiver 
crescendo em sua membresia, seja dentro ou fora da Mensagem, não estará 
refletindo essa tendência espiritual do tempo da colheita. A Noiva Semente sempre 
será um grupo pequeno. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 340 
E assim chegamos à última era: a Era de Laodicéia. Essa é a nossa era. Sabemos que é 
a última porque os judeus estão de volta à Palestina. Não importa como chegaram lá; eles 
estão lá. E este é o tempo de colheita. Mas antes que possa haver uma colheita tem que 
haver um sazonamento, um amadurecimento de ambas as vinhas. A Era Luterana foi a 
primavera. A Era Wesleyana foi o verão de crescimento. A Era de Laodicéia é o tempo de 
colheita e ajuntamento do joio para que seja atado e queimado; e o recolhimento do trigo 
ao celeiro para o Senhor. Tempo de colheita. Você já notou que no tempo da colheita, 
embora haja uma verdadeira aceleração no amadurecimento, há uma conseqüente 
desaceleração no crescimento até não haver mais crescimento? (Embora a plenitude 
da Palavra tenha chegado até nós nestes dias para amadurecer uma Noiva, Ela não está 



11 
 

crescendo em números. Foi por isso que o irmão Brian me disse: “Irmão Diógenes, não 
tente fazer nada para atrair mais membros para a igreja. Deixe que Deus traga aqueles 
que são Dele”.) Não é exatamente isso que estamos vendo agora? A falsa vinha está 
perdendo multidões para os comunistas e outros tipos diversos de crenças. Seus 
números não estão crescendo como ela gostaria que pensássemos. O seu domínio sobre 
as pessoas não é o que costumava ser, e em tantos casos o ir à igreja é apenas uma 
exibição. E a verdadeira vinha? O que dizer dela? (Bem, se a falsa vinha não está 
crescendo tanto quanto poderia, quanto menos a vinha verdadeira?) Ela está crescendo? 
Onde estão esses vastos números que continuam vindo aos avivamentos e respondem às 
chamadas de altar? Será que eles, na sua maioria, não estão meramente emocionados 
em sua aproximação, ou desejosos de algo físico em vez de desejarem o que é 
verdadeiramente espiritual? (Creio que é exatamente isso. Muitos ficam por um tempo só 
por causa de alguma emoção, até que um dia ela acabe) Será que esta era não é como o 
dia em que Noé entrou na arca, e a porta foi fechada, contudo Deus tardou o juízo sete 
dias? Nem um só foi literalmente convertido a Deus naqueles dias silenciosos. E todavia é 
o tempo da colheita. Então tem de chegar em cena nesta era aqueles que levarão o trigo 
e o joio à maturidade. O joio já está amadurecendo mui rapidamente sob a orientação 
de mestres corruptos que afastam o povo da Palavra. (Ou seja, eles podem crescer, 
mas não amadurecer) Porém o trigo também tem de amadurecer. E para ele, Deus 
está enviando o Mensageiro-Profeta com o ministério vindicado para que seja aceito pelos 
eleitos. Eles o ouvirão assim como a primeira igreja ouviu a Paulo, e amadurecerão na 
Palavra até tornarem-se uma Noiva Palavra. Os prodígios serão encontrados nela, os 
quais sempre acompanham a Palavra pura e a fé. 
 

O Joio e o Trigo Estão Amadurecendo Juntos 
 
Então veja que as duas igrejas, a natural e a espiritual, estão amadurecendo juntas. E 
sempre antes que venha o juízo, Deus envia primeiro a misericórdia. E o irmão Branham 
disse que o Filho do Homem tem aparecido nestes últimos dias em misericórdia para 
preparar uma Noiva. Porém ele também lembrou que nos dias de Noé, pouco antes do 
juízo do dilúvio chegar, houve um tempo de misericórdia, mas ninguém foi convertido 
durante aquele período, e Jesus mesmo disse: “Quando porém vier o Filho do homem, 
porventura achará fé na terra?”. Serão poucos, mas se há um joio amadurecendo, há um 
trigo também em algum lugar esperando para ser recolhido. 
 
O Jesus Cristo Vivo (06/09/1953) § 74 [sem tradução] 
Eu creio que Jesus está chegando, e Tu sempre envias misericórdia antes do juízo. E 
agora, Senhor, Satanás se foi como um leão que ruge. Sabemos que as ervas daninhas e 
o trigo se ajuntam, e eles amadurecem juntos. E exatamente enquanto a injustiça e a 
maldade estão espalhando a terra das ervas daninhas, sabemos que o trigo está 
amadurecendo também. 
 
Os frutos de ambas as igrejas estão madurando nesse tempo do fim, quando a colheita 
estiver para acontecer. A Noiva está sendo amadurecida por meio de um Alarido, e Ela 
está sendo amadurecida por meio da identificação com a Palavra deste dia. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 327-328 
Ora, eu disse há pouco que a falsa vinha entrou em plena frutificação nesta era. Seu fruto 
se desenvolveria e amadureceria (...) E se é verdade, então também tem de ser verdade 
que a Igreja Noiva amadurecerá, e sua maturidade será uma identificação com seu 
Senhor por meio da Palavra... 
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A Semente Sinal do Tempo do Fim (19/03/1962) § 61 
Agora, olhe hoje. Não está este novo papa convidando todas as igrejas protestantes para 
entrarem? Elas não estão indo? E os seus pentecostais? A mesma coisa; a federação de 
igrejas. Aí está você. Essa semente tem que vir à tona. Isso tem que acontecer. Ela tem 
que amadurecer. É tempo para ela amadurecer. O povo, o que eles fariam? 
Organizam-se e continuam construindo maiores edifícios, e maiores organizações, 
grandes denominações. E o que acontece? A mesma coisa, exatamente como a Bíblia diz 
que eles fariam. Isso é o que o Deus-Profeta, Jesus Cristo, disse que aconteceria. Os 
Judeus seriam restaurados, e haveria um grande reavivamento entre eles como uma 
nação, se unindo como uma nação. Haveria um reavivamento entre os metodistas, 
batistas, presbiterianos, e assim por diante, um reavivamento entre os pentecostais, e aí 
está você. E nação estaria lutando contra nação, a semente amadureceu. Israel se 
tornou uma nação depois de dois mil e duzentos anos. O que aconteceu? As igrejas todas 
se ajuntaram tendo um reavivamento. 
 

Esta Era Chegou à Plena Maturidade 
 
O irmão Branham disse que não há outra era da Igreja depois dessa. Essa é a última era. 
A Noiva já chegou à sua altura máxima, exatamente como uma árvore que atingiu a sua 
máxima estatura. Enquanto a igreja organizada é podada por não dar frutos, a Árvore 
Noiva já chegou à Sua plena maturidade doutrinal e espiritual, porque Nela já está se 
formando o fruto da Árvore da Vida que é Cristo. 
 
Paradoxo (06/02/1964) §§ 66-68 [sem tradução] 
E, hoje, nesta era em que estamos vivendo agora, há uma Árvore Noiva surgindo. Vê? 
Verdadeiramente, a Árvore surgiu. E eles, assim que eles se organizaram, eles não 
puderam dar um passo mais adiante. E o que acontece? Eles se organizam e saem por 
este tronco, então o tronco é podado. De acordo com São João capítulo 15, Ele os poda. 
Eles nunca mais são usados. Mas no coração daquela Árvore vem o fruto, bem no topo 
dela. Quando a árvore está totalmente amadurecida, ela não pode ir mais adiante; bem no 
topo. A última era da igreja está aqui. Ela chegou à plena maturidade. É uma Árvore 
Noiva. Jesus era a Árvore da Vida desde o jardim do Éden. Você crê nisso? [A 
congregação diz: "Amém." - Ed.] Ele era a Árvore da Vida. 
 
Então há morte para aqueles que rejeitam essa Mensagem, pois Deus disse que julgaria 
por meio dessa Mensagem aqueles que A rejeitassem. Mas aceitar a Luz de Cristo para 
este dia traz Vida para todo aquele que Nele crê, pois essa Vida é o próprio Cristo se 
formando hoje no crente. 
 
A Semente Sinal do Tempo do Fim (19/03/1962) § 50 
E através da morte daquele Único justo, pagou a morte, a dívida de cada um de nós que 
somos injustos. E por aceitar então Sua Palavra, traz Vida e traz Cristo de volta para 
dentro de nós, porque Cristo é a Palavra, a Palavra Falada. E Ela amadurecerá se você 
puder recebê-La. Você que está enfermo, aceite-A. Creia Nela. Ela tem que 
amadurecer e virá à tona no Seu tempo. Isso tem que ser. 
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